## Schlangenbader Nachrichten

Mitteilungsblatt der Gemeinde Schlangenbad | 47. Jahrgang | Nr. 12 | Dezember 2019

## Jahreshauptversammlung der Nachbarschafts- und Generationenhilfe Schlangenbad (NuGS)



Der Vorsitzende der NuGS Dr. Klaus Dreessen dankte im Namen des Vorstands Karin Reinemer für ihr unermüdliches Engagement.

**Foto: Martin Fromme** 

Die NuGS ist 2019 zehn Jahre alt geworden. Grund genug, an die Person zu erinnern, die an der Gründung

maßgeblich beteiligt war. Karin Reinemer, in Schlangenbad bekannt als langjährige, ehrenamtlich in einer Vielzahl von Aufgabenbereichen tätige Person erhielt vom Vorsitzenden der NuGS Dr. Klaus Dreessen im Namen des Vorstands und stellvertretend für das ganze Team, das bei der Gründung mitgeholfen hat, als Dank einen Blumenstrauß und die Zusicherung, dass ihr unermüdliches Engagement Vorbild sei für die Arbeit der NuGS. Tatsächlich hat sich die NuGS in den zurückliegenden zehn Jahren zu einem festen Bestandteil des Schlangenbader Lebens entwickelt. Auch wenn aufgrund der dörflichen Struktur Schlangenbads die unmittelbare Hilfe der Nachbarn untereinander erfreulich aut funktioniert, gibt es immer wieder eine beachtliche Zahl von Fällen, in denen eine solche unmittelbare Hilfe nicht möglich ist. Das war in den zurückliegenden zehn Monaten 46 mal der Fall, wie die Koordinatorin Felicitas Dreessen berichtete. In den meisten Fällen werden Fahrten zum Arzt oder ins Krankenhaus nachgefragt, aber auch viele andere Wünsche werden an die NuGS über ihr Telefon 4863 herangetragen. Erfreulich ist auch die finanzielle Situation der NuGS. Da außer den Versicherungsbeiträgen für die Fahrten der Helfer kaum Fixkosten anfallen, können alle Kosten mühelos von den Beiträgen der 177 Mitglieder gedeckt werden, die mit zwölf Euro pro Jahr erschwinglich sind.

Ein spannendes Thema war kurzfristig auf die Tagesordnung gesetzt worden. Mit der Gründung einer digitalen Bürgerplattform bietet ein Georgenborner Bürger den Georgenbornern die Möglichkeit, sich auf dieser digitalen Plattform mit Namen und Anschrift zu registrieren, um dann in einen nachbarschaftlichen Kontakt treten zu können, sich kennen zu lernen und sich gegenseitig zu helfen. Der Gründer dieser Plattform konnte seine Ideen präsentieren. Der Vorstand der NuGS wird dem Gedanken einer Zusammenarbeit zeitnah nachgehen. Die Jahreshauptversammlung schloss mit einem Umtrunk zur Feier des zehnjährigen Jubiläums.